

Vivre et mentir à Téhéran

Ramita Navai Stock 2015

Ramita Navai, journaliste pour le Times de Londres et native d'Iran, décrit la vie dans des quartiers de Téhéran depuis la chute du Shah à la révolution islamique.

Elle nous raconte, 8 histoires différentes. Il y a là un terroriste repent, une actrice porno, un trafiquant d'armes, un juge aux tribunaux révolutionnaires... Elle tisse l'image d'une ville cosmopolite, entre laïcité et religion, entre fidèles et opposants au régime en place, entre pauvreté et opulence. Une ville portée vers des excès (drogue, alcool, sexe et pornographie), générés par la prohibition et le religieux.

Ces histoires abordent des faits de sociétés : pendaisons d'opposants, exécution de prostituées, trafic de drogue, trafic d'armes...

Hypocrisie et mensonges pour vivre... Hypocrisie des juges, des religieux, de la police. Avec un faux acte de mariage d'une heure, tu peux avoir des rapports sexuels avec une prostituée...

Chacun essaie de contourner les interdits, même ceux qui ont promulgué les lois, qui punissent au nom de ces lois mais qui passent outre pour eux.

PD